

Danlanud Sultan Hasanuddin Hadiri Rapat Kerja Teknis Komando Operasi Udara II

Ahmad Rohanda - WARTAWAN.CO.ID

Feb 7, 2025 - 07:44



Jakarta - Komandan Lanud Sultan Hasanuddin, Marsma TNI Arifaini Nur Dwiyanto, M.Han., menghadiri Rapat Kerja Teknis (Rakernis) Komando Operasi Udara (Koopsud) II yang dilaksanakan di Gedung Pramanasala, Sekolah Komando Kesatuan TNI Angkatan Udara (Sekkau), Jakarta Timur, Kamis (6/2/2025).



Rapat Kerja Koopsud II diikuti para pejabat Koopsud II, para Komandan Lanud serta para Komandan Satuan dibawah jajaran Koopsud II baik secara tatap muka maupun vicon. Rakernis Koopsud II dibuka oleh Panglima Komando Operasi Udara (Pangkoopsud) II, Marsda TNI Deni Hasoloan S, dengan mengangkat tema “Koopsud II Siap Menegakan Hukum dan Menjaga Keamanan Wilayah Udara Koopsud II Guna Mendukung Koopsudnas Mewujudkan TNI AU Ampuh (Adaptif, Modern, Profesional, Unggul, dan Humanis) Dalam Rangka Pembangunan Ekonomi Nasional Menuju Indonesia Maju”.

Dalam sambutannya Pangkoopsud II menyampaikan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada seluruh prajurit Makoopsud II beserta jajaran atas dedikasi dan pengabdian yang luar biasa. Berkat kerja keras seluruh prajurit Makoopsud II beserta jajaran, sepanjang tahun 2024, Komando Operasi Udara II mampu berkontribusi secara signifikan, baik dikancah nasional maupun internasional. “Apresiasi dan penghargaan tertinggi kepada seluruh prajurit Makoopsud II beserta jajaran atas tercapainya pelaksanaan tugas sepanjang tahun 2024,” ungkapnya.

Dalam Raker tersebut Marsda TNI Deni Hasoloan mengajak seluruh peserta untuk aktif berpartisipasi dalam menyiapkan pengawakan personel yang berkualitas agar mampu menjalankan seluruh tugas-tugas operasi khususnya bidang pertahanan udara. “Potensi ancaman saat ini yang melibatkan peralatan dan teknologi canggih tentunya menuntut kesiapan sumber daya manusia yang kompeten. Ini adalah tugas kita bersama khususnya di Koopsud II dan jajaran dalam menyiapkan pengawakan personel yang berkualitas dan mampu menjalankan seluruh tugas-tugas operasi khususnya bidang pertahanan udara,”

ujarnya.

Pada kesempatan tersebut Pangkoopsud II memberikan penghargaan kepada satuan dan personel terbaik diantaranya Skadron Udara 33 yang mendapat penghargaan sebagai safety award kategori pesawat angkut. Selanjutnya penghargaan untuk kategori God Show Award diberikan kepada Kapten Pnb Haviz Avinata dari Skadron Udara 5 Lanud Sultan Hasanuddin atas dedikasi dan upayanya menyelamatkan Alutsista dan pesonel TNI AU dari kemungkinan terjadinya accident serta turut berpartisipasi dalam upaya mewujudkan zero accident. Selain itu Pangkoopsud II juga memberikan penghargaan kepada Pratu M. Idris dari Dinas Logistik Lanud Sultan Hasanuddin atas dedikasi keberhasilan, dan pencapaian yang diraih sebagai prajurit berprestasi Koopsud II tahun 2025.
(Pen Hnd)